

El investigador Luis Jorge Garay lideró un equipo de investigadores para estudiar en profundidad desde los distintos ángulos el impacto que ha tenido la minería extractiva en el territorio colombiano. Aunque el estudio fue financiado por la Contraloría, los investigadores tuvieron total independencia para investigar y exponer posteriormente sus conclusiones.

Es un extenso texto que puede ser consultado en su totalidad, que abarca los siguientes temas:

La minería extractiva y las implicaciones ambientales y sociales; aspectos jurídicos, derecho y minería; conflicto armado y despojo de tierras; participación del Estado y la sociedad en la renta minera; propuestas para recuperar la gobernanza del sector minero colombiana. Consulte [aquí el estudio completo](#).

<http://www.las2orillas.co/la-mineria-en-colombia/>